

Printemps présent !...doux et ensoleillé accompagne les 18 randonneurs partis à la rencontre des 10 sites classés porteurs de « Gamay noir à jus blanc ». Accueil bienveillant en l'absence de sulfatage, seules des effluves de fongicides s'invitent de temps à autre.

*Fleurie, Moulin à vent, Chénas* s'exposent puis, au loin le Mâconnais nous indique *Saint Amour* et *Juliéna*s, pause déjeuner grand confort sous le regard de la Chapelle de la Madone qui lorgne sur *Chiroubles* et là, un peu en contrebas *Morgon* et *Régnié* se dessinent. Nos 22Km nous permettent d'entrevoir les contreforts des *Côtes de Brouilly* tandis que *Brouilly* se cache aux confins des grandes terres sud du Beaujolais et Beaujolais Village.

Des ceps, des sarments, des terres ancestrales façonnées par le travail soigné des hommes, la vigne fait aimer son fruit. Il nous aura fallu quelques efforts et beaucoup de mots en accomplissant nos 600m de dénivelé pour enfin nous retrouver devant une boisson bien réconfortante.

A très bientôt. Amitiés

Alain